
 
  

       

国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa　　 Morning 　　Rotary 　　Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 

　ホーム ページ　 　　http://www.asahikawamrc.com/ 第1236回 例会 № 13 

　10月の月間 テーマ 経済と地域社会の発展・米山月間　　 令和元年10月　3日（木）ＡＭ7:30～8:30 
   本日の例会プログラム  　クラブ協議会 場所 アートホテル旭川　２Ｆ　ローアン 
 

　　　 
　　  　　   会長挨拶 

 
　宮永　憲一会長 

皆様、おはようございます。 
　本日も例会にご参集いただきましてありがとうございます。 
また、先日の紅葉例会には谷地元様をお迎えして多くの皆様に御参加いただきましてあ
りがとうございました。そして小林親睦委員長にはお忙しい中、段取りや準備いただき
ましたこと深く感謝申し上げます。お陰様で、非常に盛り上がり思い出に残る例会とな
りました。 
　さて、ロータリーでは、世界で最も支援が必要とされる人道的ニーズが何かと考え、
長期的な変化をもたらすために、特に6つの分野（平和と紛争予防/紛争解決、疾病予防
と治療水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向上、経済と地域社会の発展）に重
点を置いて活動しています。ロータリーで10 月は、ロータリーの「経済と地域社会の
発展月間」です。この分野の目的と目標は、貧困地域社会の経済発展を促すための、起
業家、地域社会のリーダー、地元団体を含む地域ネットワークの向上、生産性の高い仕
事の機会の創出、支援が行き届かない地域社会での貧困の消滅、経済と地域社会の発展
に関連した仕事で活躍していくことを目指す専門職人のための奨学金支援など人々が生
活と地域社会の経済に末永い発展をもたらしていけるよう支援しています。 
　現在も、絶対的貧困者数 7億3600万人 (世界人口の10人に1人)、貧困に苦しんでいる
国　146か国 (全世界の国の74%)仕事があっても１日１ドル90 セント未満の生活を送る
人々が全世界で14 億人いると言われています。日本円に換算すると約２００円。家賃
も食費も被服費もすべて含んで１日２００円の生活。皆さんは想像できますか？ 
それでは、ここで、世界各地の活動を紹介いたします。ナイジェリア・アポＲＣでは 
配偶者を失った女性に小口融資を行いビジネスを成功させるための研修を実施しまし
た。 
 インド・ジャムシェドプルウエストＲＣでは家族を養わなければならない少女・女性
を対象に、食品加工、服飾仕立て、コンピュータースキル、企業などの職業研修を実施
しました。ウガンダ・カンパラーンサンビヤＲＣでは地元住人を対象とした、資産管
理、貯蓄、ローン、投資、保険、老後計画に関する研修を実施しました。フィリピン・
マカティーサン・ロレンツォＲＣ米生産者１５００人への小口融資を実施し、ビジネス
の効率を上げることを目的とした精米機の使用管理に関する研修を行いました。など、
ＲＩで紹介されております。 
　また、今月は日本独自の米山月間でもありおます。 
林委員長よりお願いに上がりますが、皆様におかれましてはご理解とご協力お願い申し
上げまして、挨拶といたします。 
では、今日もよろしくお願い致します。 

　　 
　　　　　会務報告 

 
　大久保　昌宣幹事 

 
１．国際ロータリー第２５００地区 ガバナー事務所より、『国際大会と地区オ
　　フィシャルツアーの案内状』収受。 
　　＊ 詳細は別紙パンフレット等をご覧下さい。 
 

　 
 
 
 
 



　 
 
 

 
竹村　陽一会場監督 

 
国歌斉唱 
ロータリーソング　かけ橋は私たち　 
四つのテスト　嵯城　俊明会員 

 
　嵯城　俊明会員 

　　　　　委員会報告 

 

小林　睦明　親睦委員長 
先日の紅葉夜間例会ご参加有難うございました。 
10月31日は東北ＲＣ主催の合同例会になります、多
くの皆さんの出席宜しくお願いします。 
 
林　雅美　米山記念奨学会委員長 
10月は米山理解月間として寄付の支援をお願いして
います、17日に１万円以上のご寄付を宜しくお願い
します。次回　豆辞典持参よろしくお願いします。  

 
　　　　新入会員の紹介 

 
　石川　千賀男会員 

タカハタ建設株式会社　代表取締役谷地元　憲次さんを紹介いたします 
谷地元社長は工業高校土木課を卒業され、今年４月より社長に就任されまし
た。タカハタ建設さんとは、先代の社長から私が３０歳の頃から長くお付き合
いさせて頂いてます。新社屋・老人ホーム・工場も設計させて頂き、大変お世
話になっております。これからは仲良く、ガバナーが良く言う言葉ですが、目
標は高く夢は大きく、たしかに会社もそうですね、ロータリーに入ってもそう
いう思いで頑張って続けて下さい。 
本当によろしくお願いいたします。 

　　　　バッジ等授与 

   

　　　　入会の挨拶 

 
　谷地元　憲次会員 

おはようございます。 
石川さんからお話しを頂いてから結構長い時間をかけてこの会に入会させて頂きま
した。この度社長に就任しました事もありますけど、このような会に入会出来まし
た事、光栄に思います。 
先日の例会で1次会、２次会と参加させていただいて、皆さんのひたしみ安さと優し
さに、どっぷりとこの会に浸かってしまいそうな、会でございます。 
宮永会長と同じ東川出身でありますし、今後とも皆様よろしくお願いいたします。 

　 
 
 



 
 
       　　　　委員会報告 

  桑原　義彦委員長 

奉仕プロジェクト委員会　 
 
10月6日のゴミポイ捨て禁止活動に参加される方はよろしくお願いいたします。 
駅前広場、AM11：45分集合です。 

　　　 
　　　　　　　ニコニコBOX 

 
  小林　睦明委員長 
 

親睦委員会 
 
宮永　憲一会長　谷地元様　ご入会ありがとうございます。 
大久保昌宣幹事　谷地元様　本日より宜しくお願いいたします！ 
小林　睦明会員　先週の紅葉例会多くのご参加頂きありがとうございました。 
　　　　　　　　谷地元さん本日より仲間であり親睦委員会です、よろしくお　
　　　　　　　願い致します。またホテルのご案内を、忍ばせて頂きました　　
　　　　　　ご予定良ければ．．． 
石川千賀男会員　谷地元新会員の入会を祝して「士は高く」「目標は大きく」 
　　　　　　　　一緒に頑張りましょう。 
 
ニコニコBOX　10月3日　4件　9,000円　年度累計金額　115,000円　 

　　 
　　　　　　　出席報告 

 
  河﨑　高麗男委員長 

例会運営委員会　 
 
＊ 本日の出席 第 1236 回 例会 総 員 26名 

9月 26日 出  　席　 23名　出 席 率 88.46 ％ 
＊ 修正出席 第 1232 回 例会 総員 25名 

9月   5日 修正出席 23名　修正出席率 92.00 ％ 
＊ ビジター　 ございません ＊ ゲスト　 ございません  
＊ メークアップ　9/30小林睦明（旭川南ＲＣ）10/1小林睦明・武田昭宏（旭川
　　　　　　　　　西ＲＣ）  

　　 
　　　　　　　クラブ協議会③　タイ　トンカRCとの交流について 

 
  竹澤　元男委員長 
 

国際奉仕委員会　 
 
旭川モーニングロータリークラブ　国際奉仕委員会　委員長　竹澤　元男 
　2019～2020年度の国際奉仕の活動の一つとして第3330地区タイ国のトンガ
RCとの友好として、地域の学校に教材としてノート他筆記用具をクラブの費用
としてあります、役１０万円位のものを持参してトンガRCの人達と友好を深め
て来たいと考えております。 
　行く時期としては当初考えておりましたのが、10月か11月と思っておりまし
たが、先方のお話によりますと、10月から雨季に入りますとの事でした。 
12月からは繁忙期となりホテルとか旅行費が高騰しているので、3月が良いで
すと言われて、その時期に私は決めて、2020年3月4日出発で8日に帰る予定に
してあります。 
私のタイ国に関する無知からトンガRCはプーケットと思っておりましたが違う
様です。 
　トンガRCの例会は木曜日に午後7時から9時まで、プーケットのメルリンホテ
ルで行われるようです。3月5日のトンガRCのミーティングに出席をしてタイ国
の例会を体験したいと思っております。 
 

 
 
 
 
 



 
    　　食事と懇親 

  

  

  

  

　　　「ゴミのポイ捨て禁止運動」１０月３日（日曜日）参加の皆さん　ありがとうございました。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小林会員写ってないけど参加してます!） 

 

 

  

 
 


